



Ana Valdés, ganadora individual del “Concurso Universitario de Talento y Emprendimiento”, CHAMP-U, aterriza en los Estados Unidos de América

- La estudiante de la Universidad de Oviedo disfrutará de Los Ángeles y San Francisco y visitará y trabajará conjuntamente con mentores y mentoras de organizaciones presentes en Silicon Valley

Oviedo/Uviéu, 10 de julio de 2019. Ana Valdés, estudiante de 20 años del grado de Comercio y Marketing en la Universidad de Oviedo, y ganadora individual de la última edición del “Concurso Universitario de Talento y Emprendimiento”, CHAMP-U, ha aterrizado junto al resto de “dreamers” en Los Ángeles y se declara “muy emocionada de iniciar esta aventura”. Allí disfrutarán durante tres semanas del “Viaje experiencial IMAGINE a Silicon Valley” en el que tendrán la oportunidad de vivir una experiencia radical que cambiará sus vidas en la búsqueda de un objetivo tan ambicioso como necesario: “hacer de este un mundo mejor”.

De la mano de IMAGINE, y gracias a la colaboración entre la Fundación Banco SABADELL y la Universidad de Oviedo, Ana Valdés disfrutará, durante su estancia, de un viaje inspirador de una semana entre Los Ángeles y San Francisco. Después, durante otras dos semanas más, trabajarán sobre proyectos emprendedores en el IMAGINE Creativity Center de San Francisco. A lo largo de esos 15 días visitarán y trabajarán conjuntamente con mentores y mentoras de la Stanford University, Singularity University, IDEO, Google, HP, WAZE, Wikipedia, la NASA, CISCO y otras organizaciones de primer nivel presentes en el área de Silicon Valley.

Su primer día allí comenzó a las seis de la mañana escribiendo junto a sus compañeros los objetivos de su viaje, que se elevaron al cielo impulsados por un globo. Tras una dura jornada de trabajo y una visita a Hollywood, el día finalizó con la celebración por sorpresa de su cumpleaños.